

Ausdauerwanderung „Blauer Weg“ Teil 1



Liebe Wanderfreundinnen,
liebe Wanderfreunde,

zur traditionellen Karfreitagswanderung starteten am 18.4.25 23 Wanderer um kurz nach 10 Uhr in Magstadt.

Zuerst ging's durch's Hölzertal zum Hölzersee (s. Foto oben), weiter zum Frauenkreuz an der A8 und zur Blutbuche.

Nach einer ausgiebigen Mittagsrast wanderten wir weiter, immer auf dem Friedrich Wertz bzw. Blauen Weg zum Schattengrund, durch den Viereichenhau über die Heselcher Wand zur Hasenbergsteige (s. Foto unten) und zur Karlshöhe.

Nach ein wenig „Stäffele nuff – Stäffele naa“ trafen wir alle pünktlich um halb fünf zur wohlverdienten Schlusseinkehr bei der Familiengaststätte Brauerei Dinkelacker ein.

Wir haben ca. 20 km zurückgelegt und das Wetter war zwar bedeckt aber trocken. Schee war's.

Dieser Bericht wurde weitgehend verfasst von unserem kundigen Wanderführer Achim Kube.

